



Los corredores del Centro de Investigación del Cáncer que partirán hoy a Sevilla. :: ALMEIDA

El Centro de Investigación del Cáncer se calza las deportivas

Varios trabajadores correrán mañana en la Media Maratón de Sevilla después de recibir una generosa donación de material de la prestigiosa marca Under Armour

:: ALBERTO MARCOS / WORD SALAMANCA. Algunos son trabajadores del Centro de Investigación del Cáncer, otros son familiares e incluso hay quien ni siquiera tiene nada que ver pero se identifica con la causa. Pero todos ellos, un nutrido grupo de cerca de quince personas partirán hoy mismo hacia Sevilla para correr la maratón de la ciudad hispalense en representación del Centro de Investigación del Cáncer de Salamanca.

El germen de esta idea nació hace años. El hecho de irse a correr a Sevilla mañana no es fruto de la fiebre por el 'running' que se vive actualmente, sino que hace más de

diez años un empleado del centro comenzó a sentirse atraído por las carreras populares y compitió en varias de ellas en solitario representando al CIC. Todo fue haciéndose una bola y cada vez más personas se unieron a esta actividad deportiva fuera del trabajo hasta lo que se ha convertido ahora en un auténtico equipo de atletismo.

Así, cerca de quince personas competirán mañana en la Maratón de Sevilla con el conjunto del Centro de Investigación del Cáncer y lo harán además más preparados y mejor equipados que nunca. Adolfo Sánchez, un empleado del CIC que hace pocos meses se marchó a Estados Unidos y que ahora reside en el estado de Connecticut, ha conseguido que la famosa marca de Under Armour, que viste a algunos de los mejores equipos (como el Tottenham inglés) y deportistas del mundo, haya hecho una donación desinteresada de ropa a este grupo de 'runners' que van a correr en Sevilla. «Fue una coincidencia, a tra-

vés de un familiar de mi mujer que vive en Maryland y que su vecino es ejecutivo de la marca Under Armour. Se me ocurrió escribirles una carta para ver si querían sponsorizarnos. No sólo dijeron que sí, sino que nos han dado hasta un modelo de zapatilla que todavía no está en el mercado. Ha sido una sorpresa, y mandaron el material desde un lado a otro de Estados Unidos por correo urgente con FedEx», relata Adolfo Sánchez, el principal 'culpable' de que mañana sus compañeros vayan a correr con la mejor ropa posible.

Adolfo, de hecho, viajó ayer a España desde Estados Unidos sólo para poder estar mañana en Sevilla, y el lunes volverá a subirse al avión para regresar a norteamérica. Allí, lleva varias semanas entrenando hasta a veinte grados bajo cero, por lo que espera que en la maratón no haga demasiado calor, ya que además intentará conseguir la mínima (tres horas y quince minutos) para estar en la Maratón de Boston del año que viene.